## Alice Botiaux a fêté ses 100 ans

NR du 11/08/2020



Alice Botiaux a soufflé les cent bougies.

© Photo NR

Alice Botiaux est née le 28 juillet 1920, à Plemet, dans les côtes d'Armor. Elle a ensuite vécu une grande partie de sa vie en Normandie, et a exercé la profession d'agent administratif dans l'Éducation nationale.

Elle a deux enfants, une fille et un garçon, cinq petits-enfants, huit arrière-petits-enfants et deux arrières-arrières-petits-enfants. Alice Botiaux est venue habiter en Touraine, à Cussay, en 1998, où elle aimait chanter, recevoir, jardiner. Elle est arrivée à l'Ehpad de La Châtaigneraie en 2016, où elle continue de réaliser des canevas, une activité qu'elle apprécie. Nombre de ses œuvres tapissent d'ailleurs les murs de sa chambre. Elle reçoit également fréquemment des visites de sa famille et en est très heureuse.

Le jour de ses cent ans, l'Ehpad lui a organisé une petite fête. Des bénévoles sont venus jouer de l'orgue de Barbarie. Alice Botiaux a reçu des cadeaux et des cartes de la part des membres de sa famille. Elle et a reçu de la directrice Élodie Badet, accompagnée du Docteur Poquet, médecin coordonnateur, une composition florale.